

BENALMÁDENA

EL NOTICIERO



SÁBADO, 5 DE OCTUBRE DE 2024 · AÑO XXX · NÚMERO 7.670

PERIÓDICO GRATUITO · WWW.ELNOTICIERO.EU

Los alcaldes de Benalmádena y Torremolinos presiden el acto institucional en honor al Patrón de la Policía Nacional

Juan Antonio Lara dio las gracias a los agentes “por dedicar vuestras vidas a proteger las de nuestros vecinos y las de todos aquellos que nos visitan” y destacó que son “un ejemplo de valentía, humanidad, ética y lealtad”

Los alcaldes de Benalmádena y Torremolinos, Juan Antonio Lara y Margarita de Cid, presidieron ayer el acto institucional en honor al Patrón del Cuerpo Nacional de Policía, los Santos Ángeles Custodios. La celebración, que comenzó con una solemne misa religiosa en la Iglesia del Carmen de Benalmádena Costa, oficiada por el párroco Don Gonzalo Martín, y que continuó con el acto oficial en el Hotel Alay, contó con una amplia representación institucional y de miembros de las diferentes fuerzas y

cuerpos de seguridad y de emergencias.

Durante sus palabras, el regidor municipal, acompañado por miembros del Gobierno local, felicitó a los agentes y les dio las gracias “por dedicar vuestras vidas a proteger las de nuestros vecinos y las de todos aquellos que nos visitan”, destacando que son “un ejemplo de valentía, humanidad, ética y lealtad”.

En este año, trece agentes han sido decorados con la Medalla de la Cruz Blanca por su meritoria y destacada trayectoria profesional. **PÁGINAS 4 y 5**



NUEVA EDICIÓN DEL FICCAB DEL 19 AL 26 DE OCTUBRE

Benalmádena celebra del 19 al 26 de octubre la XXIII edición de su Festival Internacional de Cine. La Casa de la Cultura y el Centro de Exposiciones de Benalmádena Costa son los espacios que albergarán este certamen que premiará en su gala inaugural al productor y realizador malagueño José Antonio Hergueta y al director canadiense Atom Egoyan. **PÁGINA 7**



Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlf.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%
todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

FARMACIAS DE GUARDIA

DE 9:30H. A 9:30H.

SÁBADO 5

BENALMADENA COSTA
Av. Estrella del Mar 18
C.c. Nueva Torrequebrada
Local 1

DOMINGO 6

ARROYO DE LA MIEL
Av. Garcia Lorca, 8
Pueblo Quinta Fase II- Bq.1

LUNES 7

BENALMÁDENA COSTA
Av. Las Palmeras Local 1
Pueblo Evita
(Frente Club De Raqueta)

TREN DE CERCANÍAS

ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58;
07.34; 07.54*
08.14; 08.34* 08.54;
09.14* 09.34; 09.54;
10.14; 10.34; 10.54;
11.14; 11.34; 11.54;
12.14; 12.34; 12.54;
13.14; 13.34; 13.54;
14.14; 14.34; 14.54;
15.14; 15.34; 15.54;
16.14; 16.34; 16.54;
17.14; 17.34; 17.54;
18.14; 18.34; 18.54;
19.14; 19.34; 19.54;
20.14; 20.34; 20.54;
21.14; 21.34; 21.54;
22.14; 22.33;
23.03; 23.33;
00.03; 00.33

*Horario de Lunes a Viernes
Monday to Friday only

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25
07.00; 07.22* 07.41;
08.01* 08.21; 08.41*
09.01; 09.21; 09.41;
10.01; 10.21; 10.41;
11.01; 11.21; 11.41;
12.01; 12.21; 12.41;
13.01; 13.21; 13.41;
14.01; 14.21; 14.41;
15.01; 15.21; 15.41;
16.01; 16.21; 16.41;
17.01; 17.21; 17.41;
18.01; 18.21; 18.41;
19.01; 19.21; 19.41;
20.01; 20.21; 20.41;
21.01; 21.21; 21.41;
22.01; 22.31;
23.01; 23.31; 00.01

*Horario de Lunes a Viernes
Monday to Friday only



INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
ALCALDÍA: 952 579 891
APERTURAS: 952 579 944
EXTRANJEROS: 952 579 972
PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
CATASTRO: 952 579 933
PADRÓN: 952 579 805
PERSONAL: 952 579 954
PLAYAS: 952 579 961
SANIDAD: 952 579 830
TRANSPORTES: 952 579 881
TESORERÍA: 952 579 809 /985
URBANISMO: 952 579 876
PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

- EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429
POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142
BOMBEROS: 080 - 952 563 429
GUARDIA CIVIL: 062
POLICÍA NACIONAL: 091
EMERGENCIAS SANITARIAS: 061
PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
EMABESA: 952 577 070
PROVISE: 952 561 182
INNOBEN: 952 563 586
INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
BENALFORMA: 952 562 085
CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549

BENALMÁDENA

- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592
CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS
Arroyo de la Miel. Tif. 951922570
CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES"
Arroyo de la Miel. Tif. 952 578 056
CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tif. 952 448 619
GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS
- BOMBEROS: 952 57 63 14



M-103 ESTUPA - TORREMUELLE

Table with columns: Urbanización Benalmarina, Estupa Tibetana, Benalmádena Pueblo, Arroyo de la Miel, Flatotel, Playabonita. Rows show departure times from 6:55 to 22:05.



M-103 TORREMUELLE - ESTUPA

Table with columns: Playabonita, Flatotel, Arroyo de la Miel, Benalmádena Pueblo, Estupa Tibetana, Urbanización Benalmarina. Rows show departure times from 6:55 to 23:00.

LUNES A VIERNES / MONDAYS TO FRIDAYS

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS / SATURDAYS, SUNDAYS AND HOLIDAYS

Table with columns: Urbanización Benalmarina, Estupa Tibetana, Benalmádena Pueblo, Arroyo de la Miel, Flatotel, Playabonita. Rows show departure times for weekends and holidays from 6:55 to 23:00.

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

TODOVISIÓN
ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

GAFAS DE ESTUDIANTES

2X1

Regalo mochila infantil

El Club de Hockey estrena equipación esta temporada 2024/2025

El alcalde expresó su admiración y orgullo “por los logros deportivos que habéis cosechado pero, sobre todo, por haber llevado el nombre de Benalmádena a lo más alto de esta disciplina deportiva a nivel nacional e internacional”

El Club de Hockey de Benalmádena celebró el martes la presentación oficial de la temporada deportiva 2024/2025 y de su nueva equipación. Un acto que tuvo lugar en las instalaciones de RH Privé, patrocinador del club local, cuya marca lucirán los jugadores en las nuevas camisetas durante toda la temporada. Más de 300 deportistas, de los cuales cerca de medio centenar son federados, forman parte de este ente deportivo, que este año celebra su cuarenta aniversario y que ha llevado a Benalmádena a lo más alto de esta disciplina en el panorama nacional e internacional.

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, que asistió al evento acompañado por el concejal de Comercio y Movilidad, Raúl Campos; el presidente de la entidad deportiva, Ramón López; y el director general de RH Privé, Guillermo Rodríguez, agradeció la invitación al evento y destacó su firme compromiso con el Club de Hockey y les expresó su admiración y orgullo “por los logros deportivos que habéis cosechado pero, sobre todo, por haber llevado el nombre de Benalmádena a lo más alto de esta disciplina deportiva a nivel nacional e internacional”. “Entre ellos podemos destacar que sois actualmente el único club andaluz que compite en liga nacional en categoría masculina; y el primer club andaluz en liga masculina y femenina en jugar en la máxima categoría del hockey nacional: División de Honor A”, apuntó el primer edil.

“Para nosotros fue un orgullo celebrar durante la pasada temporada en nuestra ciudad la Copa del Rey y de la Reina de Hockey, y ya estamos calentando motores para celebrar durante la nueva temporada la Copa Juvenil Masculina, que se desarrollará durante el puente de

diciembre, y el Campeonato de España Infantil Femenino de Hockey Sala, que se celebrará el próximo mes de mayo”, destacó el alcalde, que precisó que “más de trescientos deportistas forman parte de esta gran familia, de los cuales cerca de medio centenar están federados, lo que demuestra el arraigo y la importancia de este club en Benalmádena, que este año ha celebrado su 40 Aniversario y que junto al Benamiel y al Club de Bádmiton es de los que cuenta con más trayectoria”.

Más de 300 deportistas –cerca de medio centenar son federados– forman parte de club, que este año celebra su cuarenta aniversario y que ha llevado a Benalmádena a lo más alto de esta disciplina deportiva en el panorama nacional e internacional

Por último, el alcalde manifestó que “romper con la estacionalidad del sector turístico y proyectar nuestra ciudad como insignia del turismo deportivo para acoger clubes de las distintas disciplinas durante los meses de invierno es uno de nuestros principales objetivos y esto se consigue gracias al esfuerzo y al trabajo que realizáis los diferentes clubes deportivos y a la calidad de nuestras instalaciones, que son un referente a nivel nacional e internacional”.

“Por ello, os animo a seguir trabajando en esta línea para que Benalmádena vuelva a centrar todas las miradas de los amantes del hockey a nivel nacional e interna-

cional”, añadió Juan Antonio Lara.



PLAN LIMPIEZA SEMANAL

LUNES 30	MARTES 1	MIÉRCOLES 2	DOMINGO 6
Zona Bejar Huerta Peralta Herrera Oria Las Palmeras Las Brisas Nueva Torrequebrada Montealto Ronda del Golf	Avenida Tivoli Benamaina Huerta Martin Mercurio Venus Nueva Torrequebrada Montealto	Carola Aguamarina Ceuta Nueva Torrequebrada Montealto Arenal Golf Torrequebrada	Santangelo Norte Accesos al Paseo Marítimo Plaza Solymar
JUEVES 3	VIERNES 4	SABADO 5	
Patronato Los Carmenes Alhambra Albaicin Santo Tomás Avenida del Sol Arenal Golf Carvajal	Miramar Tivoli Finoso Tomillar Torremar Arenal Golf La Perla	Antonio Machado Plaza Solimar Alay Carril de la Carihuela Avenida del Mar Santangelo Norte	




PLAN LIMPIEZA SEMANAL

- **CHAT VERDE, SERVICIO DE INCIDENCIAS EN LA VIA PUBLICA. 670224932**
- **RECORDAR QUE EL USO DEL AGUA DEL BALDEO SE HACE CON NO POTABLE Y QUE LA LIMPIEZA A PRESION PULVERIZADA SE REALIZA CON HIDROLIMPIADORA Y SEGÚN LA AUTORIZACION DE LA JUNTA DE ANDALUCIA SE EMPLEA AGUA POTABLE.**
- **PARA DEPOSITAR LOS ENSERES Y MUEBLES CONSULTE EL ENLACE EN LA PAGINA: WEBHTTPS://WWW.BENALMADENA.ES/DELEGACION-DE-RSU.HTML**
- **RECORDAR QUE SEGÚN NUESTRA ORDENANZA, HAY QUE RECOGER LOS EXCREMENTOS DE LAS MASCOTAS Y PULVERIZAR CON AGUA Y JABON EL PIPI DE ESTA.**



Los alcaldes de Benalmádena y Torremolinos presiden el acto institucional en honor al Patrón de la Policía Nacional

Juan Antonio Lara dio las gracias a los agentes “por dedicar vuestras vidas a proteger las de nuestros vecinos y las de todos aquellos que nos visitan” y destacó que son “un ejemplo de valentía, humanidad, ética y lealtad”

Los alcaldes de Benalmádena y Torremolinos, Juan Antonio Lara y Margarita de Cid, presidieron ayer el acto institucional en honor al Patrón del Cuerpo Nacional de Policía, los Santos Ángeles Custodios. La celebración, que comenzó con una solemne misa religiosa en la Iglesia del Carmen de Benalmádena Costa, oficiada por el párroco Don Gonzalo Martín, y que continuó con el acto oficial en el Hotel Alay, contó con una amplia representación institucional y de miembros de las diferentes fuerzas y cuerpos de seguridad y de emergencias, entre los que destacaron el comisario jefe del cuerpo nacional de Policía de Torremolinos-Benalmádena, Anto-



nio De Haro Calderón; el comisario principal jefe provincial de Operaciones del Cuerpo Nacional de Policía, Roberto Rodríguez Velasco; y la jueza decano de los Juzgados de Torremolinos y el fiscal decano, María José Alcázar y Miguel Ángel Mendizábal, respectivamente, entre otros. En este año, trece agentes han sido condecorados con la

Medalla de la Cruz Blanca por su meritoria y destacada trayectoria profesional.

Durante sus palabras, el regidor municipal, acompañado por miembros del Gobierno local, felicitó a los agentes y les dio las gracias “por dedicar vuestras vidas a proteger las de nuestros vecinos y las de todos aquellos que nos visitan”, destacando que son “un ejemplo de



La celebración comenzó con una solemne misa en la Iglesia del Carmen de Benalmádena Costa, oficiada por el párroco Don Gonzalo Martín, y continuó con el acto oficial en el Hotel Alay

valentía, humanidad, ética y lealtad”. “Vuestra labor diaria, entrega y sacrificio nos permite disfrutar de una ciudad segura, fundamental para fortalecer la competitividad de nuestro destino como municipio turístico de primera índole a nivel nacional e internacional”, expresaba el primera edil, quien además destacó que “formáis parte de un cuerpo que admiramos, garante de nuestras libertades, de nuestro bienestar y de

nuestra calidad de vida, y defensor de nuestro Estado de Derecho”.

“Vivimos tiempos difíciles y esto no nos permite bajar el nivel de alerta constante en el que nos encontramos”, manifestó Juan Antonio Lara, que indicó que “los altos índices de criminalidad, los nuevos retos y horizontes, las nuevas inseguridades los cambios sociales y la crispación política son nuevas amenazas que tenemos que afrontar y

superar y, por ello, agentes del Cuerpo Nacional de Policía, sois ahora más necesarios que nunca para construir una sociedad más justa, más libre y más plural”. “Cada día es más difícil, pero sois grandes profesionales que no renunciáis en vuestro empeño y con una clara vocación de servicio público, y una incansable entrega, que permite que todos podamos disfrutar de una protección y seguridad de primer orden”, destacó el alcalde, que concluyó su intervención mostrando su compromiso con todos los agentes “para seguir construyendo una ciudad donde la seguridad, el bienestar y la calidad de vida de sus ciudadanos sean máximas fundamentales”.

PASEOS

Sin RASTROS

RECUERDA, DILUYE SIEMPRE LA ORINA DE TU MASCOTA CON AGUA Y JABÓN, ADEMÁS DE RECOGER LOS EXCREMENTOS

Sanciones de **750 €** a **1500 €**

BIBLIOTECA

Club de Lectura

Zenobia Camprubí

Próximas citas

8 de octubre

12 de noviembre

10 de diciembre

2024

A las 19:00h

Casa de la Cultura, Arroyo de la Miel. Plazas libres hasta completar aforo

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *NARBONA*

JOSE LUIS
NARBONA
LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA



Que sea **soledad** no soledad

Cruz Roja

Fundación 'la Caixa'

Ayuntamiento de Benalmádena

Inscripción en:

Francisca López, presidenta local de **Cruz Roja Benalmádena,** le invita a las 'Jornadas de Soledad No Deseada', que se desarrollarán los días **8 y 9 de octubre en la Casa de la Cultura en Arroyo de la Miel**

Inauguración a las 10:30h

Benalmádena AYUNTAMIENTO

#benalmadenaavanza

El Transporte que merecemos

Benalmádena Pueblo acoge el rodaje de la nueva película de Álvaro Díaz Lorenzo

El Ayuntamiento de Benalmádena informa de que una veintena de camiones y furgonetas de producción y un equipo técnico de 55 personas comenzará este fin de semana con la preparación de la zona de rodaje para convertirse en un gran plató de cine de la mano de la nueva cinta bajo las órdenes del director Álvaro Díaz Lorenzo. Las escenas tendrán lugar en la Plaza de España y Calle Lomillas y en las secuencias interverdrán seis actores, 80 figurantes y 11 coches de época.

El director malagueño Álvaro Díaz de Lorenzo, conocido por otras producciones como "La Lista de los deseos", "Los Japón" o "Señor dame paciencia", ha escogido a Benalmádena Pueblo para rodar algunas escenas de su nueva película "Vírgenes" que, inspirada en la Costa del Sol de los años 60, mostrará la historia de tres amigos que llegan a Málaga atraídos por el inicio del boom turístico.

La productora realizará a partir de este fin de semana un importante despliegue técnico y humano para poder rodar el próximo lunes en ple-



Se rodarán escenas en Plaza de España y Calle Lomillas, participando seis actores, 80 figurantes y 11 coches de época.

El director ha escogido a Benalmádena Pueblo para rodar algunas escenas de su nueva película 'Vírgenes' que, inspirada en la Costa del Sol de los años 60, mostrará la historia de tres amigos que llegan a Málaga atraídos por el inicio del boom turístico

no centro de Benalmádena Pueblo. Una veintena de camiones, 55 personas, 11 coches de época, 80 figurantes y 6 actores, entre los que se encuentran César Vicente Romero, Carlos Scholz, Paco Tous o Antonio Dechent.

El centro de Benalmá-

dena Pueblo y las calles adyacentes a los puntos de rodaje tendrán durante todo el lunes limitaciones de acceso y de circulación de vehículos. Policía Local, Servicios Operativos, y las concejalías de Cultura y Festejos llevan semanas colaborando con la pro-

ductora para facilitar su trabajo. La película cuenta con la participación de TVE y Canal Sur. En agosto, la producción estuvo buscando figurantes y el rodaje habría empezado el pasado mes de septiembre en diferentes puntos de la Costa del Sol.



OBITUARIO

Un día odioso. Adiós a Agustín Lomeña

Hay días odiosos, pese a que el veranillo de San Miguel, con su sol y sus temperaturas agradables, inviten al disfrute pleno de lo que nos ofrece la vida.

Pero hay días, como este pasado maldito viernes, en los que la existencia misma nos depara también jornadas oscuras, profundamente tristes, demolidoras.

Así amaneció ese día, con el adiós definitivo de nuestro buen amigo y colega Agustín Lomeña. Lo de menos es que el periodismo del bueno también se queda un poco más huérfano con la marcha del compañero.

Lo peor de todo es que su gran corazón, en el que albergaba admirables sentimientos que muchas veces tuvimos la suerte de compartir, dejó de latir, y la condena de su ausencia permanentemente se nos antoja tan cruel como injusta.

El puñetero ciclo de la vida, y de la muerte, vuelve a dictar su sentencia inexorable. Y esta vez, otra vez, nos arranca un trocito del alma cuando Agustín se entrega ya a la eternidad bendita solo reservada a los mejores, a quienes más quisieron y se hicieron querer.

A quienes dedicamos aquello tan socorrido de que era "buena gente".

Damos fe de ello. Quienes formamos "El Noticiero" compartimos hoy

hasta en lo más hondo el dolor de su familia y del resto de sus amigos, que son muchos. Pero, sobre todo, porque no hay otro remedio, nos aferramos más que nunca a muchos recuerdos de momentos inolvidables, de alegría compartida, de preocupación conjunta por las cuitas de esta loca profesión que él tanto amó. Nos agarramos, igualmente, con desesperación, al recuento de tantas y tantas vivencias intensas que fueron forjando la bendita amistad que es hoy nuestro recurrente consuelo a tanto dolor.

Sabemos que es caer en el tópico, pero nunca más cierto y verdadero que ahora aquello de que no te vas, te quedas entre nosotros para siempre. Porque, es cierto, la gente como tú no muere, simplemente se traslada, pero su valía humana permanece eternamente. No lo dudes. Ni tampoco quienes hoy te lloran desconsoladamente, a quienes deseamos sobre todo que logren percibir el cariño verdadero que le profesamos quienes lo conocimos y disfrutamos.

Hasta siempre, amigo. Descansa en la paz que, seguro, mereces. Y no dudes en recoger con tu generosidad de siempre el enorme abrazo que te damos en este punto de la despedida.

Que Dios te bendiga.

63
Aniversario
1961 - 2024

**DESCUENTOS
HASTA EL
35%**

IVA incluido



compra online
www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Síguenos:
govezpapereria

WhatsApp directo de pedidos: **683 16 41 70**

teléfono directo de pedidos: **952 38 36 51**

pedidos@govez.es

Entrega gratuita a partir de **35€**



desde **2,50€**
~~2,90€~~ -14%



10,95€



desde **2,70€**
~~3,95€~~ -32%

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

El FICCAB 2024 regresa con fuerza del 19 al 26 de octubre

Benalmádena celebra del 19 al 26 de octubre la XXIII edición de su Festival Internacional de Cine. En concreto, la Casa de la Cultura del Arroyo de la Miel y el Centro de Exposiciones de Benalmádena Costa son las instalaciones que albergarán otra edición más de este encuentro que cuenta con la colaboración de la Diputación de Málaga.

Así lo ha anunciado el vicepresidente y diputado de Cultura, Manuel López Mesanza, junto a la concejala de Cultura de Benalmádena, Jéssica Trujillo, y Jaime Noguera, director del festival, durante la presentación ayer de la edición 2024.

En este sentido, López Mesanza destacó la trascendencia de FICCAB, no sólo en la provincia, sino en toda España, que viene avalada por el amplio número de ediciones que ya ha celebrado y que lo han convertido en un clásico en la agenda de los que apuestan por un cine innovador con nuevos realizadores y cineastas.

Asimismo, el responsable de Cultura de la institución provincial avanzó que entre las novedades de esta edición se encuentra el ciclo Nuevo Documental Andaluz, espacio organizado con la institución provincial que mostrará los trabajos más recientes de directores andaluces.

Las obras que se proyectarán abordan distintos enfoques y se centran en temas relacionados con una mirada etnográfica hacia el flamenco (La singla, sobre la bailaora sorda Antonia Singla), la pasión hacia el cine y sus estrellas olvidadas (Osario Norte, Miradas del Cine Español, Steven quiere conocer), o la reivindicación de personas y sucesos históricos silenciados (Mi última condena, Rostpanier, Generación Jarcha).

Como cada año, la sección oficial de cortometrajes a concurso se convierte en una de las acciones más esperadas entre la programación del festival, donde se visualizarán 29 trabajos seleccionados entre las casi 1.200 inscripciones realizadas procedentes de todo el mundo. Muchos de los cortos están protagonizados por personalidades conocidas



El certamen premiará en su gala inaugural al productor y realizador malagueño José Antonio Hergueta y al director canadiense Atom Egoyan

como Patricia López Arnáiz (reciente Concha de Plata en el Festival de Cine de San Sebastián), Itziar Ituño, Tristán Ulloa, Omar Banana, Daniel Grao, Ramón Barea o Fele Martínez.

Esta selección cuenta con los debuts en la dirección de actrices como Sara Sálamo, Marta Etura o Eulalia Ramón, que competirán por alzarse con uno de los galardones Niña de Benalmádena, dotados con 2.000 euros (primer premio), 1.000 euros para el segundo, y 500 euros, al mejor cortometraje

malagueño. Igualmente, se entregarán distinciones a la mejor dirección, mejor guión y a la mejor interpretación.

Gala Inaugural

El 19 de octubre la Casa de la Cultura del Arroyo de la Miel acogerá la gala inaugural del FICCAB donde se premiará al productor y realizador malagueño José Antonio Hergueta como mejor director. Hergueta es conocido por su labor de investigación histórica plasmada en trabajos como 'Operación Úrsula' o 'Caleta Palace', sobre la

caída de la ciudad de Málaga en 1937. También se le entregará el premio Internacional al director canadiense Aton Egoyan, ganador de varios premios en el festival de Cannes y nominado dos veces a los Oscars.

Tal y como explicó Noguera, el actor Fernando Esteso recibirá el galardón Niña de Benalmádena 'Una vida de cine' por su valiosa contribución al cine español a lo largo de su destacada carrera cinematográfica. Para la ocasión el FICCAB proyectará 'Los Liantes', protagonizada junto a Andrés Pajares. Entre los homenajeados en ediciones anteriores se encuentran Ana Belén, María Asquerino o Fernando Guillén.

La directora vasca Arantxa Echevarría, centrada en dar voz a través de la cámara a comunidades marginadas y visibilizar temáticas como la identidad de género y la diversidad sexual con películas como 'Carmen y Lola', y 'Chinas', recibirá también un galardón el 26 de octubre.

El festival benalmadense, además de los cortometrajes a concurso, acogerá en su programa 'Interfestivales', una muestra de cortometrajes procedentes de distintos festivales, que este año cuenta con trabajos de Ghana, Egipto, Camerún o Sudáfrica, procedentes del Festival de Cortometrajes de Madagascar. Otro de los certámenes representados será

Morocco Shorts de Rabat y la nota europea la pondrá el Festival de cine Mediterráneo de Split.

El Festival Internacional de Cine de Benalmádena editará un nuevo número de la revista Benalzine, en esta ocasión se trata de un monográfico sobre personalidades del cine que este año estará dedicado a Marlon Brando para conmemorar el centenario de su nacimiento y el rodaje de 'El Baile de los Malditos'.

Para los más pequeños

Los más pequeños también cuentan un año más con su espacio en el festival, ya que vuelve 'La Escuela Va al Cine', el programa de formación que invita a los centros educativos de Benalmádena a descubrir el cine con proyecciones de películas y programas de cortometrajes en sesiones matinales.

Asimismo, la escuela Minichaplin organizará un taller para niños, a partir de 8 años, en el Centro de Exposiciones de Benalmádena Costa sobre el sonido para que los participantes puedan conocer los secretos que esconde este oficio y su relación con el cine.

TIENDA ESOTÉRICA

SAGRADO AMARANTO

TIENDA ESOTÉRICA

CONSULTAS DE TAROT

10 minutos 10 euros

VELAS, INCIENSOS, ARTÍCULOS ESOTÉRICOS, HIERBAS, AGUAS, ACEITES, JABONES, AMULETOS, TAROTS, PIEDRAS NATURALES, RITUALES, BISUTERÍA y ¡Mucho más!

C/ ALCALDE ANTONIO GARCIA, LOCAL A BENALMÁDENA - MALAGA - 29631
TELÉFONO +34 672 437 697
Horario: Lunes a Viernes de 10.30 a 14.30 y 17.30 a 21.30

VISITAS GUIADAS

Centro de la Historia

GRUPOS DE VISITAS

- Martes a las 18:00 horas
- Jueves a las 11:00 horas

Reserva de plazas con antelación:
Telf: 952 62 07 90
centrodelahistoria@benalmadena.es

Entrada libre
Avd. Federico García Lorca, 1



Fin de semana de tenis solidario a beneficio de ABAD

Benalmádena se prepara para ser este fin de semana la capital del tenis en la provincia de Málaga con la celebración de un torneo que tendrá como telón de fondo las instalaciones del Polideportivo de Arroyo de la Miel.

Este torneo benéfico, denominado 'I Torneo de Tenis Triplemelon', prevé regalos para todos los participantes e increíbles premios para los cuatro primeros clasificados, con un precio de inscripción de 15 euros y un mínimo de tres partidos.

En cuanto al horario de este evento, la organización prevé que se iniciará hoy sábado, 5 de octubre, de 9.00 a 21.00 horas, concluyendo mañana domingo, de 9.00 a 15.00 horas con la entrega final de premios, donde se prevén muchas sorpresas

Cabe destacar que el primer Torneo de Tenis Triplemelon es un torneo absoluto, abierto a jugadores a partir de los 14 y 15 años de edad. Con el fin de asegurar un mayor nivel de competitividad, la organización ajustará los grupos según el nivel y la edad de los participantes. Sin embargo, solo habrá un ganador



absoluto del torneo. En el caso de que haya un número equitativo de hombres y mujeres, se establecerán dos categorías diferenciadas para dar mayor igualdad y emoción a la competición. Para que el torneo se pueda realizar, según las previsiones, se debe llegar a un mínimo de 16 participantes.

“Desde el área de Deportes hemos apostado por esta iniciativa que viene a ayudar a una asociación, cuya

encomiable labor es incalculable, como ABAD, que siempre tendrá de su lado a este Ayuntamiento para impulsar todas las iniciativas posibles para recaudar fondos, dando las gracias a todos por el que será, sin duda, un fin de semana de buen tenis entre amigos, familia y aficionados a este deporte”, subrayó el edil de Deportes, Alejandro Carretero, durante la presentación de este torneo días atrás.

EL TIEMPO

mín. **20°C** / máx. **27°C**

Cielos poco nubosos, con intervalos de nubes bajas y brumas matinales en el litoral oriental, sin descartar nieblas. Temperaturas mínimas sin cambios; máximas en descenso en el litoral y en ascenso en el interior. Vientos del oeste moderados en el litoral extremo occidental y flojos variables en el resto.

LOTERÍAS

La Primitiva
Jueves 3-10-2024
7-10-14-15-24-48 / C: 39 - R: 1

El Gordo
Domingo 29-09-2024
3-15-17-21-35 / Nº CLAVE: 3

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

LA CALIDAD NOS DISTINGUE

CHIRINGUITO LOS MANUELES
1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

HORÓSCOPOS

ARIES.- Hoy deberías tener mucho cuidado con tu mundo emocional, porque podría estar demasiado alterado y llevarte a choques internos y externos.

TAURO.- Si el bolsillo te lo permite, un pequeño viaje de placer te sentiría muy bien. También podrías recibir hoy una sorpresa muy agradable.

GÉMINIS.- Hoy tendrás un día muy parecido al de ayer, Géminis. Te recomiendo hacer deporte para encontrarte mejor física y psíquicamente.

CÁNCER.- Si te sientes mal, piensa en qué es lo que causa esa sensación. Por lo demás, será un día para pensar en tus metas futuras.

LEO.- La diosa Fortuna podría sorprenderte hoy, Leo. De todas maneras, te recomendamos que tengas cuidado con los excesos.

VIRGO.- Deberías hacer un análisis profundo hoy para ver qué es lo que te está causando tantos problemas para comunicarte con los demás.

LIBRA.- Este sábado será un día para disfrutar de cualquier actividad artística o social que te interese, Libra. También la lectura será algo positivo en este día.

ESCORPIO.- Si tienes pareja, deberías pensar en la manera en la que te estás relacionando afectivamente con ella, porque es posible que no sea la adecuada.

SAGITARIO.- No te podrás quejar de este día, Sagitario, tendrás casi todo a favor. En el plano íntimo, será un día propicio para los encuentros sexuales.

CAPRICORNIO.- Capricornio, el conseguir lo que quieres depende de no oponerte con tanta firmeza a las energías que fluye: piensa en ello.

ACUARIO.- Haz lo que te apetezca hoy, Acuario, y solamente lo que te apetezca; ahora tú eres la persona en la que debes fijar tus atenciones y esfuerzos.

PISCIS.- Hoy los viajes estarán bien aspectados, así que si puedes, sal a disfrutar del fin de semana con un pequeño viaje en compañía de quien quieras.

Hospital Vithas Xanit Internacional

Nuestra especialidad más importante: saber cuidarte.

Excelencia médica, calidad asistencial y más de 40 especialidades, todo para seguir mejorando y ser cada día la mejor opción para ti.

vithas
vivir para cuidarte

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas (29630)
Benalmádena, Málaga.

Pide cita en vithas.es o descarga la App escaneando este QR